

État de la mobilisation

NB: Partout dans ces villes (et ailleurs), une forte mobilisation lycéenne est signalée

Aix-Marseille : Des AGs passées ou à venir sur la plupart des sites universitaires ;

Arras : 300 personnes en AG le 15, piquet de grève votés pour le 19, prochaine AG le 18 ;

Clermont-Ferrand : Fac de lettre bloquée le 15, 10 000 jeunes en manif le même jour, AG à la fac et à l'IRTS lundi ;

Le Havre : Vote de la grève pour la semaine à venir dans certaines UFR ;

Le Puy en Velay : 300 étudiant-e-s et lycéen-ne-s en manif le 16, 2 lycées bloqués depuis le mercredi 13, 3 AGs lundi 18 : IUT, IUFM et inter-lycées ;

Limoges : 150 en AG ;

Lyon 2 : 500 en AG, blocage voté pour demain ;

Nantes : 1500 étudiant-e-s et lycéen-ne-s en manif samedi 16, prochaine AG mardi 19 ;

Orléans : Piquets de grève votés pour mercredi 20, jour de la prochaine AG ;

Paris 1 : 400 personnes en AG le 12, grosse AG prévue pour le 19, participation à la manif du 14 ;

Paris 3 : 150 en AG le 12 ;

Paris 4 : 250 personnes en AG à Clignancourt le 14, vote de la grève avec piquet les jours de manif ;

Paris 7 : 150 en AG le 12 ;

Paris 8 : 200 en AG le 15, AG interprofessionnelle de St Denis ;

Paris 12 : 150 en AG le 12 ;

Paris 13 : Grosse AG de plusieurs centaines de personnes ;

Poitiers : 600 en AG le 12 ;

Reims : 200 personnes en AG le 14, prochaine AG lundi ;

Rennes 2 : 3000 en AG le 14, piquets de grève levés mais forte mobilisation et grosse manif de 8000 étudiant-e-s et lycéen-ne-s le 14 ;

Strasbourg : 300 en AG ;

Toulouse Mirail : 500 en AG ;

Toulouse Rangueil : AG lundi 18, grosses manifestations étudiantes et lycéennes ;

Tours : AG lundi 18 à 17H30 avec barrages filtrants le matin.

La mobilisation étudiante et lycéenne a franchi un cap

Cette semaine, la mobilisation des lycéen-ne-s et des étudiant-e-s a confirmé son extension. Chaque jour, de nouveaux établissements rejoignent le mouvement ; les manifestations spontanées se multiplient. Dans les universités, les Assemblées Générales se renforcent, plusieurs ont voté la grève et la mise en place de piquets de grève, les jours de manifestation ou de manière tournante. Rennes 2 appelle à une coordination nationale étudiante les 23 et 24 octobre et dès le début de cette semaine des facs sont en position de s'engager dans une grève illimitée jusqu'au retrait !

Face à la répression, amplifier le mouvement

Face à cette mobilisation grandissante qui ne cesse de monter, face à la détermination et à l'ampleur du mouvement lycéen, le gouvernement lâche sa police sur les piquets de grève, provoque des incidents, mutile des mineurs à coup de flash ball.

Face à cette violence d'État, il faut tenir et amplifier le mouvement. Les militant-e-s de SUD Étudiant sont aux côtés des lycéen-ne-s en lutte partout où c'est possible pour tenter d'éviter les interpellations et les intimidations policières.

Renforcer les grèves et faire converger les mouvements

Nous sommes maintenant à un tournant. De nouveaux secteurs vont rejoindre la grève dès ce lundi soir. D'autres vont amplifier leur lutte. Maintenant il faut y aller. Il est urgent que les étudiant-e-s entrent massivement dans le mouvement pour faire définitivement pencher la balance. En parallèle, il faut intensifier les actions de blocage économique pour faire pression sur le gouvernement.

Toutes et tous en grève reconductible !

**Toutes et tous en manifestation
interprofessionnelle mardi 19 octobre**